
 

 

Der Ausschussvorsitzende weist darauf hin, dass die Antworten auf die im Vorfeld an die 
Verwaltung gerichteten Fragen von CDU- und SPD-Fraktion allen Beteiligten vorliegen. 
 
Ratsfrau Einfeldt übergibt einen weiteren Fragenkatalog der CDU-Fraktion. Die Antworten 
hierzu sind dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt. 
 
Der Ausschussvorsitzende und Ratsfrau Einfeldt bitten um Klärung, ob die Pavillons der Elly-
Heuss-Knapp-Schule an der Riemenschneiderstraße in den nächsten 2 Jahren wie von der 
Schule vorgesehen nutzbar sind.  
(Im Nachgang zur Sitzung erklärt der zuständige Fachdienst Gebäudewirtschaft, Tiefbau und 
Grünflächen hierzu, dass die Pavillonklassen auch in den nächsten Jahren nutzbar sind und 
es keine Rückmeldung von der Schule gebe, dass hier grundlegende Mängel bestehen oder 
die weitere Nutzung unmöglich ist.) 
 
Auf Nachfrage von Frau Stein erläutern der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth, Herr Winter 
und Frau Freund das Investitionsvorhaben „Bau eines Kunstrasenplatzes im Städtischen 
Stadion“ und verweisen auf die Präsentation des Projektes in der Sitzung der Steuerungs-
gruppe „Sportentwicklungsplanung“ am 30.06.2014. 
 
Frau Denker beantwortet eine Frage von Frau Stein zum Richtwertekonzept zur Ermittlung 
der Schulbudgets. 
 
 
 
 


